La Commission de la Communauté Economique des Etats de l'Afrique centrale en collaboration avec le Gouvernement du Tchad, organise un atelier de validation de la stratégie nationale de Réduction des Risques de Catastrophes (RRC) et du plan d'action du Tchad, aligné au Cadre de Sendai.

N'Djamena du 2 au 3 décembre 2020 au CEFOD.

Dans le cadre des activités du Département Environnement, Ressources Naturelles, Agriculture et Développement Rural de la Commission de la Communauté Économique des États de l'Afrique Centrale (CEEAC), la République du Tchad a été choisie par la CEEAC et ses partenaires pour abriter du 2 au 3 décembre 2020, l'Atelier de validation de stratégie nationale de Réduction des Risques de Catastrophes (RRC) ainsi que son plan d'action. L'évènement est placé sous le haut patronage du Ministre de l'Administration du Territoires et des Collectivités Autonomes, en charge de la Gestion des Risques de Catastrophes (GRC).

L'atelier est organisé avec l'appui financier du Programme ACP-UE, de Prévention des Risques liés aux Catastrophes Naturelles « Construire la résilience aux aléas naturels dans les régions, les pays et les collectivités en Afrique sub-saharienne », géré par la Facilité Mondiale pour la prévention des risques de catastrophes et le relèvement de la Banque Mondiale.

Le principal objectif est de développer et d'aligner les stratégies nationales de RRC au Cadre de Sendai conformément au Programme d'Action Africain, à la stratégie et au plan d'action Afrique Centrale, dans au moins cinq (05) États membres de la CEEAC. Cet évènement réunit à N'Djamena près de 40 participants en provenance de divers horizons : ministères, autorités locales, ONG, ainsi que les organisations internationales en charge de ces questions.

La phase officielle a été ponctuée par deux interventions majeures, à savoir celle de Monsieur **GOUNDOUL Vikama**, Directeur Général, Représentant le Ministre de l'Administration du Territoire et des Collectivités Autonomes en charge de la Gestion des Risques de Catastrophes et celle du Coordonnateur Régional de la Cellule de Gestion des Risques de Catastrophes et Adaptation au Changement Climatique de la Commission de la CEEAC.

Dans son allocution, Monsieur Semingar NGARYAMNGAYE, Coordonnateur Régional de la Cellule de Gestion des Risques de Catastrophes et Adaptation au Changement Climatique de la CEEAC, au nom de son Excellence l'Ambassadeur Gilberto da Piedade VERISSIMO, Président de la Commission de la CEEAC, a exprimé sa gratitude à l'endroit des Partenaires Techniques et Financiers pour leurs appuis multiformes en faveur des Etats de la Sous-Région. Il a par la suite souligné l'importance de ces travaux qui visent la réduction des risques de catastrophes conformément au Cadre de Sendai.